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Le catalogue 

 

Le catalogue de l’INJS, c’est quoi ? 

 
Le catalogue est un site internet. 

Sur ce site internet on trouve la liste des livres de l’INJS. 

 

Comment aller sur le catalogue de l’INJS ?  

 

Il y a deux solutions. 

 
Première solution pour aller sur le catalogue en ligne : 

Par le site internet de l’Institut 

 

Vous pouvez aller sur la page d’accueil du site internet de l’Institut. 

 

https://www.injs-paris.fr/
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Cliquez sur « Patrimoine et culture ». 

 

 

 

 

Cliquez sur « Catalogue en ligne ». 
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Sur cette page, 

les informations sur le catalogue en ligne sont expliquées.  

 

Pour aller sur le catalogue en ligne, cliquez sur le lien. 
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Vous arrivez sur la page d’accueil du catalogue.  

 

 

 

 

Deuxième solution pour aller sur le catalogue en ligne : 

Par l’adresse internet 

 

Vous pouvez aller sur le catalogue par l’adresse internet : 

 

http://bibli.injs-paris.fr/ 
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La page d’accueil du catalogue  

 

1. Adresses et contacts 

Les adresses et les contacts de la bibliothèque et du CDI. 

 

2. Informations pratiques 

Cette page explique : 

- les thèmes des livres  

- les conditions d’accès au CDI et à la Bibliothèque 

- les conditions de réservation d’un livre  

- les conditions d’emprunt d’un livre 
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3. Guide d’utilisation 

Vous pourrez retrouver le guide d’utilisation du catalogue.  

 

4. Liens vers les sites internet des Instituts 

Le catalogue est commun à l’INJS de Paris et à l’INJS de Bordeaux.  

Pour aller sur le site internet de l’INJS de Paris ou l’INJS de Bordeaux,  

cliquez sur le logo. 

 

5. Nouvelle recherche 

Vous pouvez rechercher un livre grâce à la barre de recherche. 

 
6. Recherche par catégorie 

Les catégories ce sont les grands mots-clés pour parler d’un thème.  

En cliquant sur l’un de ces mots-clés,  

vous trouverez les documents sur ce  sujet. 
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Comment faire une recherche ? 

 

Recherche simple 

Pour faire une recherche simple, utilisez la barre de recherche. 

Dans la barre de recherche, écrivez les mots-clés.  
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Exemple : 

Vous cherchez un livre  

 

Vous cherchez le livre 

« L’Abbé de L’Épée : instituteur gratuit des sourds et muets »  

écrit par Maryse Bézagu-Deluy. 

 

Vous pouvez écrire « Abbé de L’Épée »  

Mais beaucoup de livres sont proposés. 

 

Vous pouvez écrire le titre entier 

« L’Abbé de L’Épée : instituteur gratuit des sourds et muets »  

Moins de livres sont proposés. 

 

Vous pouvez écrire une partie du titre avec le nom de famille de l’auteur 

« Abbé de L’Épée Bézagu » 
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Les documents de la recherche s’affichent sous forme de liste. 
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Exemple : 

Vous cherchez des informations sur un thème 

 

Vous cherchez des informations sur le thème de l’éducation spécialisée. 

Vous pouvez utiliser les mots-clés « accompagnement jeunes hand icap ». 

 

Les résultats s’affichent sous forme de liste. 

Il y a 2 001 documents trouvés avec ces mots-clés. 

 

 

Pour avoir moins de résultats,  

vous pouvez changer les mots-clés ou en ajouter.  
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Recherche par catégorie 

 

Pour faire une recherche par catégories, 

allez sur la page d’accueil et cliquez   sur le mot qui vous intéresse.  

 

Exemple : 

Vous recherchez un thème  

 

Cliquez sur « Abbé de L’Épée ». 
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Le résultat de votre recherche s’affiche sous forme de liste. 

Le nombre de titres trouvés est écrit en haut. 
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Une notice, c’est quoi ?  

 
Pour avoir plus d’informations sur un livre, cliquez sur le        
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La notice détaillée du livre s’affiche.  

1. Notice 

 

Les informations générales sur le livre. 

 

2. Exemplaires 

 

Les exemplaires disponibles.
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1. Le livre est à la bibliothèque patrimoniale 
 

2. Le livre est au CDI de Paris 

 

3. Le livre est au CDI de Bordeaux  

 

    Le livre ne peut pas être emprunté au CDI de Paris 

 

4. Le livre ne peut pas être emprunté  

     

    On peut lire le livre à la bibliothèque patrimoniale 

 

5. Le livre est déjà emprunté 

 

6. Le livre est disponible  

 

    On peut emprunter le livre 
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Informations pratiques 

 

Contacts 

 

Bibliothèque patrimoniale  

 

Téléphone  

01 53 73 14 93  

 

Adresse mail  

biblio@injs-paris.fr 

 

CDI  

 

Téléphone 

01 53 73 14 50  

 

Adresse mail 

cdi@injs-paris.fr 
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Venir au CDI 

 

Les élèves, les professionnels et les stagiaires de l’INJS de Paris  

peuvent emprunter les livres du CDI. 

 

Des livres pour les élèves sont disponibles. 

 

Des livres pour les professionnels sont disponibles. 

 

Venir à la bibliothèque patrimoniale 

 

La bibliothèque patrimoniale est ouverte au public sur rendez-vous. 

 

Pour lire un livre,  

il faut demander un rendez-vous par mail ou par téléphone.  

 

Adresse mail  

biblio@injs-paris.fr 

 

Téléphone  

01 53 73 14 93  

 


